



#EuropaPotenciArtesana

Partenariado:



LA IMAGEN GRÁFICA DEL PROYECTO



Deconstruyendo la imagen gráfica

Una “e” de escuela (aunque también de Europa) coronada por una de las doce estrellas de la Unión Europea de la que salen 6 rayos a modo de cuerdas de un arpa compuestas por los colores de las tres banderas nacionales de los países promotores del proyecto componen la imagen gráfica de e_ARPA. Un diseño que quiere transmitir potencia, armonía y unidad de la mano de un acrónimo que sintetiza, en dos sílabas, a la artesanía y a las/os artesanas/os.

La gama cromática integra los pantones de las identidades nacionales de los socios, de la Unión Europea y el color oro como pantone fuerza para enfatizar el concepto potencia que utilizamos en el eslogan del proyecto.



Cofinanciado por
la Unión Europea

El proyecto e-ARPA está cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea. El contenido de esta invitación es responsabilidad exclusiva de la Asociación Cultural Fraternidad de Santiago y ni la Comisión Europea, ni el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) son responsables del uso que pueda hacerse de la información aquí difundida.